



Communiqué de presse du 17 février 2023

Prise en charge de la dépendance : le Département toujours à la traîne

Le groupe La Vienne en transition au Conseil départemental de la Vienne est le seul groupe d'opposition, de gauche et écologiste, à la majorité de droite.

Devant l'émotion légitime suscitée par les évolutions annoncées au CCAS de Poitiers, nous souhaitons confirmer que **le soutien départemental aux CCAS de la Vienne est notoirement insuffisant** et notamment à celui de Poitiers auquel le Département délègue plusieurs missions sans compensation à la hauteur des besoins.

Sur le sujet de la prise en charge de la dépendance, les dotations versées par le Département sont basées sur un point GIR (Groupe Iso-Ressources) dont il fixe lui-même la valeur. Or, la Vienne est classée **avant-dernière** parmi les départements de France métropolitaine concernant la valeur de ce point.

Nous avons, à de maintes reprises, alerté le Département sur les sous-dotations aux CCAS de la Vienne.

De nombreux maires de la Vienne partagent ce constat et doivent composer avec de grandes difficultés budgétaires.

Pourtant le Département s'était targué d'un excédent budgétaire exceptionnel de 59 millions d'euros en juin 2022, largement de quoi **assumer enfin ses responsabilités en matière sociale.**

Le groupe La Vienne en transition

Ludovic Devergne, Florence Harris, Sarah Rhallab, Grégory Vouhé